



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES Y COOPERACION  
INTERNACIONAL

# COOPÉRATION ET PROMOTION INTERNATIONAL ES

Bulletin no VII



## **Avec la visite de Sa Majesté Mme Letizia, la Maison Royale du Royaume d'Espagne rejoint les bras de solidarité de la communauté internationale**

Sa Majesté la Reine Letizia s'est rendue au Honduras pour **livrer 120 tonnes d'aide humanitaire** de la Coopération espagnole, pour les personnes touchées par les tempêtes tropicales Eta et Iota.

**Aide humanitaire 2 420 lits de camp; 2 027 couvertures; 3 325 lots de nourriture, 3 325 trousse d'hygiène personnelle et 560 trousse pour bébés, ainsi que des tentes, des armes à feu en plastique, des moustiquaires, du matériel de cuisine, des bonbonnes d'eau et 24 000 tests de dépistage rapide de la covid-19.**

L'objectif principal de la reine Letizia dans son cinquième voyage de coopération était de démontrer le soutien solidaire du Peuple du Royaume d'Espagne envers les familles honduriennes concernées, et de connaître de première main les ravages causés par ces phénomènes et de partager quelques moments avec les victimes.



| chancellerieHN



SaMajesté la Reine d'Espagne est arrivée dans le pays dans l'après-midi du lundi 14 décembre à bord d'un avion officiel de l'armée de l'airespagnole, qui a atterri à la base aérienne du colonel Hector Moncada dans la ville de Ceiba, en vue de l'aéroport hors service de San Pedro Sula, car il a été endommagé par les inondations.

Sa Majesté a été reçue par le chancelier de la République, Lysander Rosales, en compagnie d'autres fonctionnaires et diplomates, qui ont remercié Sa Majesté d'avoir renforcé « les liens historiques d'amitié » entre les deux pays.

Alors que le président Hernandez et son épouse Ana Garcia par téléphone, il lui a donné un accueil chaleureux.

Ils ont ensuite démenagé dans la ville de San Pedro Sula où il a développé son programme de travail



## Agenda de travail

Le lendemain de son arrivée, l'horaire de travail de Sa Majesté la Reine Letizia a commencé par une réunion privée avec des membres de l'Agence espagnole de coopération internationale au développement (AECID) et plusieurs ONG travaillant avec eux.

Plus tard, Mme Letizia a eu une rencontre avec le Président Juan Orlando Hernández et son Épouse Ana García à la base aérienne de San Pedro Sula, pour faire la livraison du don de l'Espagne.

Il s'est ensuite rendu dans la municipalité de Lima, l'une des communautés les plus touchées, où le niveau des inondations a atteint jusqu'à trois mètres de haut, où il a visité le Centre d'éducation de base Oswaldo López Arellano endommagé par les ouragans et l'auberge de l'Instituto Patria qui abrite plusieurs familles touchées.

Pour conclure sa visite, la reine Letizia a partagé avec les plus hautes autorités honduriennes un déjeuner offert par la présidence de la République à la base militaire 105 brigade de San Pedro Sula.

Le Honduras est l'un des pays les plus vulnérables au changement climatique, aux fortes pluies et aux inondations suite au passage des deux phénomènes, les routes rasées, le logement, les écoles et les cultures et a laissé de nombreuses communautés au secret, en particulier dans les régions du nord et de l'ouest du pays. En plus d'une centaine de morts, on estime qu'environ un demi-million de personnes et une centaine ont été évacuées. 000 sont encore logés dans des auberges de jeunesse.

# Visite de Madame Letizia

Avec la visite de Madame Letizia  
La Maison Royale du Royaume d'Espagne rejoint les soutiens-  
gorge de solidarité de la communauté internationale

